



Der Ausländerbeirat



HESSENS MITTE • WISSEN
WIRTSCHAFT & KULTUR

Az.: ABR/MR

Gießen, den 29. November 2018

Kreisgremien und
Öffentlichkeitsarbeit
Markéta Roska
Gebäude F, Raum F207
Riversplatz 1-9
35394 Gießen
Telefon 0641/9390-1790
marketa.roska@lkgi.de
www.lkgi.de

NIEDERSCHRIFT

über die 26. Sitzung des Ausländerbeirates des Landkreises Gießen
am 25.09.2018

Konferenzraum 1, Zimmer Nr. F212, Riversplatz 1-9, 35394 Gießen

Zu dieser Sitzung wurde mit Einladungsschreiben vom 06.09.2018 eingeladen.

Es sind anwesend:

Kreisausländerbeirat

Melek Adigüzel
Marcel Dossou
Francoise Hönle
Natallia Knöbl
Edin Muharemovic
Boris Royak
Erdem Taman
Philipp van Slobbe
Tim van Slobbe

Stellv. Vorsitzende

Vorsitzender

Verwaltung

Markéta Roska

Entschuldigt:

Kreisausländerbeirat

Maria Alves
Ludmilla Antonov
Rasim Azim
Abderrahim En Nosse
Bülent Özogul
Ewa Wenig

Nicht entschuldigt:

Kreisausländerbeirat

Ahmet Arslan
Kenan Aslanoglu
Fabrice Hountsa Djoumessi
Wesam Jouda
Taner Kaya
Donaldson Tongle Kenfack

1. Eröffnung und Begrüßung

Ulrike FORACI, Geschäftsführerin der Arbeitsgemeinschaft der Ausländerbeiräte Hessen (agah) und Moderatorin der heutigen Diskussion, eröffnet um 18:10 Uhr die Sitzung gemeinsam mit Tim VAN SLOBBE, Vorsitzender des Kreisausländerbeirates, und Zeynal SAHIN, Vorsitzender des Ausländerbeirates der Stadt Gießen. Das Grußwort von Landrätin Anita SCHNEIDER wird auf später verlegt, denn Frau SCHNEIDER kann erst später dazu kommen.

2. Rechtspopulismus in Deutschland und Europa - ein Zwischenbericht (Stephan Anpalagan, MIGAZIN)

Nach dem Vortrag von dem Theologen und Journalisten Stephan ANPALAGAN mit dem Titel „Nein zu alten und neuen Nazis!“, in dem er die Kontinuität rechtsextremistisch und rassistisch motivierter Gewalt in der BRD aufzeigt, ist auch die Landrätin eingetroffen und begrüßt alle Anwesenden. Frau SCHNEIDER plädiert, bezugnehmend auf ANPALAGANS Vortrag, für das Zusammenstehen und das Zeigen klarer Positionen.

Die Rede ANPALAGANS auf You tube:

<https://youtu.be/eMae130uw7s>

3. Einschließen und Ausschließen als Programm - Einblicke in ein Parteiprogramm von Rechtspopulisten (Enis Gülegen, agah-Landesausländerbeirat)

Enis GÜLEGEN, Vorsitzender der agah und des Landesausländerbeirates, hat eine Präsentation zum Wahlprogramm der AfD vorbereitet, in der er die Ausgrenzung von Migrant*innen als Primärziel der Partei aufzeigt. Die Präsentation ist dieser Niederschrift als Anlage beigefügt.

4. Rechtspopulismus in der Kommunalpolitik - neue Erfahrungen und Beispiele (Tim van Slobbe, KAB)

Die Rede Tim VAN SLOBBES auf You tube:

<https://youtu.be/BiRzmtBqSr8>

5. Diskussion

An der anschließenden regen Diskussion beteiligen sich viele Anwesende!

Vorsitzender Tim VAN SLOBBE schließt die Sitzung des Ausländerbeirates um 21:15 Uhr.

Tim van Slobbe, Vorsitzender

Markéta Roska, Schriftführerin